

Mein Name ist Bjarne Beckmann. Ich habe 2023/2024 meinen ökologischen Bundesfreiwilligendienst (ÖBFD) im Naturwissenschaftlichen Museum in Flensburg geleistet.

Aus diesem Jahr habe ich viele neue Erkenntnisse mitgenommen.

Einerseits viel Wissen über die Themen und Schwerpunkte meiner Einsatzstelle, andererseits habe ich auch viel über mich gelernt. Es ist eine tolle Möglichkeit in die Arbeitswelt einzutauchen und ich habe auch viele neue Menschen und neue Freunde kennenlernen dürfen. Wenn du dich für die Natur interessierst und dir vielleicht auch vorstellen kannst, in Zukunft auf diesem Gebiet zu arbeiten, gibt es nichts Besseres als nach der Schule ein ÖBFD zu machen. Es dient der Orientierung und mich hat das ÖBFD bestärkt in den Vorhaben, Biologie zu studieren. Manche merken bestimmt im ÖBFD, dass es doch nicht der richtige Bereich für sie ist, aber auch das ist legitim und Sinn eines ÖBFD. Wer nach vielen Jahren theoretischen Lernens in der Schule erstmal praktische Erfahrung sammeln möchte, ist bei einem ÖBFD genau richtig! Viele neue Menschen, Möglichkeit, etwas für die Natur zu tun, Menschen die Natur näherbringen, in die Arbeitswelt eintauchen, das sind nur einige der Vorteile eines ÖBFD. Mach selbst deine Erfahrungen. Also bewirb dich jetzt beim Koppelsberg.